

Tél: 04 75 06 41 04 email : mairie.saintbasile@gmail.com <http://www.saint-basile-et-ses-hameaux.com>

**Temple de Lapras :** En préparation à une réunion publique concernant l'avenir du temple de Lapras, un questionnaire papier concernant ce sujet est à disposition en mairie. Une version informatique est accessible par le lien : <https://forms.gle/u1LVnR4HKM4yLdXu5>  
 Cette réunion publique est fixée au 28 mars 2024, à 18h, en salle de la mairie. Elle sera animée par des intervenants du CAUE (Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et d'Environnement)

**Edito :** Une déchetterie inter-communale existe depuis de nombreuses années. Malgré cela, des dépôts sauvages d'ordures en tout genre sont trouvés sur le territoire de la commune. Dernièrement, des déchets de ferraille ont été signalés. La gestion des déchets est du ressort de tout le monde. Il est inacceptable de devoir constater ce genre de comportement.



**Réunion AXA :** Les représentants de la mutuelle AXA ont exposé, le 18 janvier 2024, les prestations proposées pour le remboursement des soins de santé, ainsi que la prestation de prise en charge de la dépendance. Les personnes présentes ont posé toutes les questions concernant les diverses prestations proposées. Les tarifs offerts aux résidents de Saint-Basile sont minorés de 25 %, et ce pour tout contrat souscrit durant l'année 2024. L'étude individuelle de chaque contrat sera réalisée à domicile par le délégué régional.

**Salle des fêtes :** Fin janvier, les radiateurs radiants de la salle des fêtes de Saint-Basile ont été remplacés par des radiateurs à fluide caloporteur en aluminium plus performant. Ce nouvel équipement doit apporter plus de confort à cette salle, tout en réalisant des économies d'électricité.



L'épicerie ambulante, les « **Délices du terroir** » reprend du service et assurera un service à Cluac, le lundi, de 14h à 16h.

## La vie de nos associations

**Comité des fêtes:** L'assemblée générale du Comité des fêtes de Saint-Basile a eu lieu le vendredi 26 janvier, avec 24 participants. Ont été débattus le bilan de l'année écoulée, le bilan financier, l'élection du nouveau bureau avec Mireille Ribeyron Bozzo, présidente, Robert Vigne, vice-président, Jean-Jacques Vey, trésorier. Quelques idées de programme ont été lancées pour l'année en cours : repas ardéchois, visite d'un musée, thé dansant, karaoké, loto, soirée chansons françaises avec vente de crêpes, une journée à la mer, feu de la Saint Jean, dont les dates n'ont pas encore été programmées. Réunion qui s'est terminée par un petit apéritif. L'association compte 17 bénévoles qui se sont réunis, le 9 février, pour finaliser les dates des différentes activités du premier semestre 2024 :

Samedi 09 mars, repas caillettes

Samedi 22 juin, feu de la Saint-Jean au village de Saint-Basile

Dimanche 28 juillet, thé dansant, de 14 h à 18 h, à la salle des fêtes.



**Nature et Loisirs :** La présidente, Monique Diaz, a accueilli la douzaine de membres de son conseil d'administration, le jeudi 8 février. Les dates des principales animations ont été présentées et validées. Un appel à images a été lancé pour la nouvelle exposition. Après les productions des "Talents de chez nous" de l'année 2023, le thème est celui des cartes postales anciennes, concernant les métiers ou des scènes d'autrefois. Les clichés sont collectés jusqu'à fin février. Une décision unanime et importante a été prise : la date de la traditionnelle randonnée pédestre a été changée. "Sur les pas de Claudine de Maison-seule" aura lieu dorénavant le dernier dimanche de juin, soit le 30 juin. Quatre nouveaux circuits seront proposés avec toujours le même accueil, sentences philosophiques, ravitaillements sur parcours et assiette ardéchoise à l'arrivée. La "Balade à histoires", autre animation-phare de l'association destinée aux enfants, aura lieu vendredi 19 juillet, en partenariat avec le Centre de loisirs de Lamastre. D'autres idées ont été évoquées et devront être étudiées financièrement. Ainsi, une journée-loisirs sera offerte aux adhérents, le 25 mai : visite de la chocolaterie Valrhona notamment et du jardin Zen d'Erik Borja. La présidente a souligné et remercié le dynamisme des adhérents toujours prêts à prêter main-forte, si besoin, à la Ballastine de Lamastre, à la randonnée pédestre des Chanteurs du 1<sup>er</sup> mai de Belsentes ou au triathlon du 15 août. Cette volonté de convivialité et la cohésion de l'équipe se sont d'ailleurs concrétisées par le partage de la galette qui a achevé cette nouvelle réunion.

